
Parrocchia di Poggetto     
 
Il gruppo era composto da 15 persone. Sono stati raccolti alcuni pensieri “sparsi”. 
 

1. La paura alle volte tende a bloccare. Perché fare fatica per cambiare, per andare 
incontro agli altri?  E’ più comodo fare come si è sempre fatto. 

2. 12 ceste rimaste. Sembra uno spreco. Ma Gesù ci dà in abbondanza … non ci sono 
scuse (ho mangiato, ma ce ne fosse stato di più …..)  parabola del padre 
misericordioso: il figlio maggiore brontola sul vitello grasso ucciso per il figlio 
minore. E il padre dice: tu sei sempre con me, hai tutto … il nostro problema è 
l‘incapacità di godere di tutto quello che ci è dato. 

3. Tutto parte da Gesù. E’ lui che spezza il pane; è lui che lo dà ai discepoli. Alle volte 
ci sembra di riuscire a dare poco agli altri. Forse è perché non siamo “collegati” con 
Gesù. E’importante averlo al fianco. 

4. Gesù sente compassione. Lui stava andando via dalla folla e se la trova davanti. 
Mette da parte il suo desiderio di solitudine e va verso la gente. Gesù è sempre il 
primo ad accorgersi dei nostri bisogni e ad accoglierci, nonostante i nostri limiti.  
Ama la gente e gli va incontro. Poi sprona i discepoli a fare altrettanto. 

5. Gesù ha dato per primo l’esempio di quello che bisogna fare. 
 


